

## Carta de un catecúmeno

Estimado Sr. Arzobispo:

**L**e escribo para explicarle las razones por las que deseo ser bautizado. Mi novia es católica y en un futuro espero casarme con ella. Su religión es muy importante para ella y para toda su familia.

Yo soy inglés y no he crecido en un ambiente religioso ni poseo ninguna experiencia eclesial. Sin embargo, después de ir a catequesis, Eucaristías y convivencias, he comenzado a darme cuenta de la importancia del catolicismo de una manera muy positiva. Desde que comparto el tiempo con los amigos que he conocido a través de la Iglesia, he crecido para apreciar las cualidades y la estabilidad de la vida que proporciona la firme creencia en Dios. Esto es lo que me mueve claramente a querer abrazar la fe para mí y para mi futura familia.

Pienso que la estabilidad y moralidad transmitidas por la Iglesia son valores que faltan en nuestra sociedad moderna, especialmente en mi país nativo. Sin embargo, son valores que yo busco desde una perspectiva exterior y de la que me gustaría formar parte. Sé que tengo mucho que aprender todavía con respecto a los caminos de la Iglesia y de las palabras de la Biblia. Espero poder llegar a convertirme en un miembro de la Iglesia católica y aprender mucho más y continuar por ese camino.

Atentamente.

Jonathan